
 

 【学校教育目標】 自ら学び、豊かな人間性と強健な体力を備え、時代を生き抜く生徒の育成 

 【学校スローガン】 感動！Sweat & Tears ～やればできる 

 

 

 

 

 新しい学年が始まり、早くも５月となりました。生徒はそれぞれの学年、クラスにも慣れ、新たな

目標に向かって日々努力し、友人と充実した学校生活を送っています。本校では「自ら学び、豊かな

人間性と強健な体力を備え、時代を生き抜く生徒の育成」を学校教育目標として、様々な活動に取り

組んでいます。学校、家庭、地域が協力してよりよい生徒の育成を目指したいと考えています。４月

に行われた取組について紹介します。 

 

第１回学校運営協議会 

 ４月１８日（金）に第１回学校

運営協議会を行いました。本校

では今年度、学校教育目標を達

成するために、５つの重点取組

事項を掲げています。 

①誰一人取り残されることのな

い教育の推進 

②確かな学力の向上をめざした

教育の推進 

③社会を生き抜く力を育てる教

育の推進 

④学校・家庭・地域が連携・協働

した教育の推進 

⑤豊かな学びを支える教育環境

の充実 

この重点取組事項を達成するための活動内容を本校教員が説明をしました。委員の方々からは「ス

テップアップルームを生かした不登校生徒の対応に期待しています」「公民館の指導員を活用してい

ただき、地域と連携した活動を進めてほしい」「次回の生徒との熟議を楽しみにしています」など多

くの意見をいただきました。学校運営協議会での取組が、学校運営の活性化につながるよう取り組ん

で参りたいと思います。 

 

保護者会全体会 

 ４月２６日（土）に参観授業を行いました。当

日は多くの保護者、地域の方にご来校いただき

大変ありがとうございました。生徒の一生懸命

学習に取り組む姿はいかがでしたでしょうか。 

 また、今年度は PTA 総会を書面決議に変え

させていただきました。膨大な量の資料を作成

する役員の負担軽減と、資料作成のための経費

削減を目的として書面決議といたしました。おかげさまでスムーズに全体会を行うことができました。

来年度に向けてよりよい形で行いたいと考えていますので、ご意見がございましたら、学校まで連絡

をお願いいたします。 
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１年生交通教室 

 ４月２３日（水）に防府警察署

山本さんにご来校いただき、１年

生が交通安全教室を行いました。 

 昨年度、山口県内では自転車と

車の接触事故は２９４件発生して

おり、その内１２６件が交差点で

の事故との説明がありました。「自

分の身は自分で守る」という山本

さんの言葉に、生徒たちは真剣に

耳を傾けていました。 

 後半は、自転車の点検の仕方、安全な乗り方についてご指導をいただきました。自転車点検のポイ

ントとして「ぶたはしゃべる」という合い言葉を教わりました。「ぶ」ブレーキは前後ともよくきき

ますか、「た」タイヤの空気は入っていますか、「は」ハンドルは曲がっていませんか、「しゃ」車体

は曲がっていませんか、「べる」ベルはきちんと鳴りますか、普段から簡単に点検できる項目です。

毎日安全に過ごせるように、一人ひとりが交通安全に対する意識を高める機会となりました。 

 

インターハイおもてなしボランティア 

 ４月２７日（日）インターハイお

もてなしボランティアを行いまし

た。令和７年度は高校生のスポーツ

全国大会、インターハイが中国地方

で行われます。防府市ではソルトア

リーナが会場となり、男女のバドミ

ントンの試合が行われます。そして

本校はバドミントン大会の応援サ

ポーターとなっています。日本全国からやってくる選手たちを「お

もてなし」するために、山口県の代表を決める県大会が行われる日

に、会場周辺の清掃や花壇整備を行いました。ボランティアの募集

人数は１０名程度でしたが、３０人を超える生徒が応募してくれ、

ボランティアに参加してくれました。これからもいろいろなボラ

ンティア活動に多くの生徒が参加して、地域のために活躍してほ

しいと思います。 

 

【華陽中だより第１号の訂正】 

先月発行しました、華陽中だより第１号の中で、ALT の名前に誤りがございました。大変失礼い

たしました。訂正しますのでよろしくお願いいたします。 

（誤）Mark Christopher Cobella  （正）Yohana Amlak 

 

５月の行事予定 ５月の主な行事予定です。 

 ８（木） 

１２（月） 

１５（木） 

１９（月） 

薬物乱用防止教室（２年） 

テスト発表 

３年修学旅行（～１７日） 

３年振替休日 １年引き渡し訓練 

２２（木） 

２６（月） 

３１（土） 

中間テスト（～２３日） 尿検査 

教育実習開始 専門委員会 

選手権予選（テニス） 

 


